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１.        各都道府県青年部の活動報告

都道府県名 年月日 活　動　報　告
福井県 2014/08/02 体力測定(福井健康の森)

2014/08/23 納涼祭（鯖江市　獏の棲む森）

石川県 2014/08/23 バーベキュー懇親会
2014/09/20 親組合との親睦会

富山県 2014/08/08 役員会
2014/08/31 青年部　バーベキュー大会

２. ブロックの活動報告　

年月日 活　動　要　旨
2014/07/12 北陸ブロック役員会

３. 構造設計者との交流活動の状況報告

年月日 内　容
なし

４. その他（近況報告・市況・全青会への要望等）

都道府県名 内　容
福井県 7･8月も各社受注残を多く抱えています。（Mグレードで11月～年内位）



価格の面は強気で交渉出来ると思います。他業種（鉄筋・電気）に聞いても安
い工事は断るし、いままで付き合いのあったゼネコンでも安値受注はしないと
のこと。職人不足で工事価格が高騰するとゼネコンの経営に影響するのではな
いかとの懸念がある。
福井県建設鉄工主催（福井県後援）で婚活イベントを計画中
業界の若手社員に家庭を持ってもらい、離職を防ぐのが目的で、福井県より補
助金をもらい保育士組合・看護組合等と2/14にユアーズホテルで開催予定。企
画･実行を青年部が行います。

石川県 受注状況はＨグレードで半年以上、Ｍ．Ｒグレードで３～４ヶ月。
見積りは少し落ち着いた感がみられる。
加工単価は上向きで、適正価格にするためには今後も組合員の情報交換が必要
と思われる。

富山県 県内物件は仕事量･価格とも高止まり。鋼材については横ばい状況に
あると思える。一方、現場では人手不足が深刻で工事の遅れも
出ている。今後は、現場費・運搬等の上昇が想像され、鐵骨価格も
上げていく方向で積算しないといけない時期にあると思える。


